

# RECORTE DE PRENSA

Diario: LA MANSANA

Fecha: 6/10/76

O.E.A. \* URUGUAY \*



El Ministro de Educación y Cultura Dr. Daniel Darracq, preside el acto realizado en dicha Secretaría de Estado, acompañado del Dr. Gastón Urriolagoitia, Director de la Oficina Nacional de OEA y el Dr. Armando Hildebrand, representante del organismo interamericano en asuntos educativos

## COMIENZA III REUNION DE COORDINADORES DE PROYECTO MULTINACIONAL DE LA O.E.A.

**C**ON la ceremonia realizada anoche en la sede del Ministerio de Educación y Cultura, en la cual el titular de dicha Secretaría de Estado dio la bienvenida al representante del Departamento de Asuntos Educativos de la OEA, Dr. Armando Hildebrand, se puso en marcha la III Reunión de Coordinadores del Proyecto Especial Multinacional de Educación 19 (Brasil, Paraguay, Uruguay) comprendido en el Programa Regional de Desarrollo Educativo de la O.E.A.

En la reunión estuvieron presentes, además de los nombrados jerarcas, el Director de la Oficina de la Secretaría General de la Oficina de la O.E.A. en Uruguay, Dr. Gastón Urriolagoitia y el Subdirector de la misma Braulio Alaniz; los Intendentes de Cerro Largo y Treinta y Tres, Juan José Burgos y Cnel. Luis A. Moneaglio, respectivamente y altas autoridades del Ministerio referido.

### ■ Interés nacional

Luego que el Director General de Secretaría del Ministerio, Walter Barboza Trias, diere lectura al decreto de interés nacional estas jornadas, comprendidas en el convenio de cooperación técnica suscrito entre O.E.A. y Uruguay, se precisó que su texto establecía las reuniones rotativas de coordinadores, correspondiendo ahora a Uruguay ser la sede de una de ellas.

El Ministro Dr. Darracq pronunció breves palabras dando la bienvenida al educador brasileño Dr. Hildebrand, representante de O.E.A., "viejo conocido", dijo, "de todos los que actúan en el área de la educación". Acto seguido, el Dr. Hildebrand señaló que este proyecto se orienta a cubrir dos campos, el de la promoción de recursos humanos y la innovación educativa. En ese sentido, enfatizó que el proyecto está bien encaminado y actualmente se está finalizando la segunda etapa mientras se prepara la tercera.

### ■ A quiénes beneficiará

De acuerdo al informe producido en la misma reunión por el secretario técnico del proyecto, Rubén Lima, los planes fueron elaborados siguiendo un esquema global-regional-zonal y un orden calendario 1974/75, 1975/76 y 1976/77, todo dotado de un sentido participativo que se concretó en el apoyo con todos los recursos del Ministerio. Las medidas prácticas incluyeron el nombramiento de un coordinador, una secretaria, un grupo de apoyo técnico y un plan detallado.

La programación de 13 metas nacionales para el bienio 1976/77 establece un orden de prioridades, de las cuales se beneficiarán dos regiones de nuestro país muy necesitadas de apoyo educacional con vistas al desarrollo: la Cuenca de la Laguna Merín y el Plan NO.RIO.NE. En virtud de ello, la meta 8 establece un curso de especialización y perfeccionamiento en la industria cárnica con sede en Melo; uno de motores diesel y nivelación de suelos con sede en Vergara (T. y Tres); y uno de reparación y mantenimiento de maquinaria vial, en Tacuarembó. De acuerdo a los mismos se logrará rápidamente mano de obra especializada que permitirá cubrir necesidades de recursos humanos zonales, como las del frigorífico INFRINSA en Melo, los establecimientos arroceros en Treinta y Tres y las comunicaciones en el plan NO.RIO.NE.

### ■ Régimen de trabajo

Las reuniones se iniciarán el próximo jueves con la llegada (esperada para hoy) de los directores de las oficinas de O.E.A. en Brasil y Paraguay, que dirigirán los respectivos grupos de trabajo. El próximo lunes se producirá el arribo de los Subsecretarios de Educación de dichos países, Dres. Euro Brandao y Fabio Rivas, respectivamente, que asistirán a la etapa final de las deliberaciones y su sesión de clausura el jueves 14.